

Berichte 2016

Jahreshauptversammlung der URCI e.V. am 03. April 2016 in Iffezheim

- Drucken

Jahreshauptversammlung der URCI e.V. am 03. April 2016 in Iffezheim

Bedingt durch die diesjährigen frühen Feiertage, wie Ostern und den darauffolgenden Festlichkeiten, wie Kommunionen und Konfirmationen, wurde unsere diesjährige HV auf den April gelegt, wobei 15 anwesende Vereinsvertreter der angeschlossenen Vereine anwesend waren. Das erste warme Frühlingswochenende ließ uns bei 22 Grad sogar im Freien tagen, was natürlich im herrlich gelegenen "Schützenhaus" in Iffezheim sofort umgesetzt wurde. Traditionsgemäß hatte der Dachverband zum Brunch geladen, was auch genüßlich genutzt wurde. Von allen Beteiligten wurde der kurze Anbindungs-weg von der Autobahn zur Tagungsgaststätte belobigt und für idyllisch befunden. Der 1. Vorsitzende Michael Kraft begrüßte um 10.45 Uhr alle Anwesenden recht herzlich und stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest, Anträge wurden weder gestellt, noch gewünscht. Nach einem Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr 2015, den erreichten und umgesetzten Zielen durch den 1. Vorsitzenden, berichtete der 2. Vorsitzende Martin Seitz, über 4 Vorstandssitzungen in 2015, der Harmonie und Eintracht in der Vorstandschaft. Der Kassierer Peter Presser berichtete über Ein- und Ausgaben, wobei wieder ein Plus erwirtschaftet wurde. Die Kassenprüfer bescheinigten eine einwandfreie Buchführung, die Vollständigkeit der Belege und schlugen die Entlastung der Gesamtvorstandschaft vor. In Abwesenheit der erkrankten Schriftührerin Gertrud Wagener wurde kurz auf das Protokoll der letzten HV eingegangen, das ja allen Vereinsvorständen fristgerecht zu gesandt wurde und zu keinerlei Beanstandungen geführt hat. Die Richterobfrau Rosi Hesse, berichtet über die vergangenen Internationalen Rassehundeausstellungen in und bemängelte einige Zwischenfälle, die inzwischen behoben wurden und unserem Ansehen weiter gedient haben. Hier hob sie auch besonders Ralf Lehmann hervor, der stets als Erster seinen Ausstellungsbericht abliefert! Das Zuchtbuchamt hatte wieder alle Wurfstatistiken vorbereitet und zeigte auf, dass wiederholt ein neuer Welpenrekordstand in 2015 verzeichnet wurde. Die Genetikkommission unter Ralf Lehmann (der auch das heutige Protokoll führte), berichtete über die erstellten und angeforderten Tagungsergebnisse und deren Aufwand! Der Hauptzuchtwart Michael Kraft berichtete über die vergangenen 3 Züchterseminare in 2015 (Lindau, Baden-Baden, Bann), die neu erstellten Ahnentafeln (noch fälschungssicherer), den immer größer werdenden Verwaltungsaufwand bei Anfragen von staatlichen Behörden, aber auch von interessierten Welpenkäufern, die sich immer öfters über URCI-Zuchttäten informieren wollen. In 2015 hatten wir 2 Zuchtrichtertagungen, was auch in 2016 wiederholt wird und sehr gut angekommen ist. Die Schulungen für unsere Funktionäre werden intensiviert und dienen unseren Züchtern als unverzichtbare Erfahrungs- und Wissensquelle. Sämtliche Vorstandsmitglieder wurden einstimmig entlastet und als neue Kassenprüfer wurden Udo Jüngert und Andrea Rall-Eger gewählt. Zum neuen Schriftführer des Verbandes wurde Ralf Lehmann ebenfalls einstimmig gewählt, der nun die Nachfolge von Gertrud Wagener antritt. Sämtliche gewählten Funktionäre nahmen die Wahl an. Eine Ehrung für Gertrud Wagener soll in einem besonderen Rahmen erfolgen. Das von der Genetikkommission erstellte Genetikseminar ist in der Zwischenzeit fertig erstellt, und wird am kommenden Vereinsabend des HVSP, am 22. April in Bann zum erstenmal vorgestellt und referiert. Dieses Seminar wird allen angeschlossenen Vereinen der URCI e.V. kostenlos angeboten und subventioniert. Interessierte Vereine können sich bei der Geschäftsstelle diesbezüglich melden. Besprochen wurden auch die kommenden Termine des Jahres 2016, sowie das Jubiläumsjahr 2017, indem wir 45-jähriges Bestehen Dachverband feiern. Die vor-gebrachten Anregungen werden bis zur Arbeitssitzung am 06. November 2016 in Bad Boll ausgearbeitet und vorgestellt. Um 14.30 Uhr schloss der 1. Vorsitzende die einvernehmliche und harmonische HV und man saß noch einige Zeit nett plaudernd Beisammen, bevor sich alle Beteiligten auf den teilweise sehr weiten Rückweg machten.

